

Une entreprise mixte pour la construction de robinetterie économique et de luxe sera créée à Cuba



La Havane, 5 novembre (RHC).- Le gouvernement cubain entend créer une entreprise mixte de robinetterie économique et de luxe afin de satisfaire la demande des programmes prioritaires de notre pays dont le tourisme et l'économie d'eau.

Cette initiative fait partie du porte-feuille d'opportunités d'affaires pour l'investissement étranger que présente le Groupe d'Entreprises de l'Industrie Sidéro-Mécanique à la 33e Foire Internationale de La Havane qui se déroule au centre d'expositions EXPOCUBA, de La Havane.

Des experts consultés indiquent que la matérialisation de ce projet se répercutera de façon immédiate sur les nouveaux logements et installations hôtelières dans les prochaines années.

L'entreprise sera construite dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel, dans la province cubaine d'Artemisa ce qui implique des avantages économiques car elle inclut un système avantageux d'exemption d'impôts sur les bénéfices durant les 10 premières années d'exploitation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/74960-une-entreprise-mixte-pour-la-construction-de-robinetterie-economique-et-de-luxe-sera-creee-a-cuba>



Radio Habana Cuba